

# DELIK HUKUM

## Begini Gelaran Jumat Curhat dan Sapa Warga Ala Bhabinkamtibmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Jun 11, 2023 - 01:27



PURWAKARTA - Kegiatan Jumat Curhat dan sapa warga terus dilakukan oleh personel Polsek Maniis, mengingat partisipasi warga utk selalu jaga keamanan dan ketertiban, giat Jumat Curhat Bhabinkamtibmas desa sinargalih Bripka Dasep sambangi dan sapa Warga Masyarakat Desa sinargalih Kecamatan Maniis Kabupaten Purwakarta untuk diajak ngawangkong, masukan dan memberikan himbauan Kamtibmas. Jumat (09/6/2023).

Bhabinkamtibmas desa sinargalih Polsek Maniis Polres Purwakarta Polda Jabar Bripka Dasep melaksanakan giat Jumat Curhat sambil sambang kepada Warga Masyarakat desanya di sela-sela tugasnya sambil melaksanakan patroli.

Pada kegiatan Jumat Curhat dan sambang tersebut Bhabinkamtibmas memberikan himbauan Kamtibmas dan mengingatkan kepada Warga Masyarakat agar terus meningkatkan kewaspadaan thd org2 tdk dikenal dan antisipasi aksi C3, penipuan, hipnotis, tamu 1x24 jam wajib lapor RT dan

gangguan kamtibmas lain sebagainya demi menjaga kemanan dan kenyamanan lingkungan, dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila ada kejadian GU Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Maniis.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Maniis AKP Asep Nugraha mengatakan Kegiatan Jumat Curhat ini dilakukan sesuai petunjuk dan arahan Pimpinan, Jajaran Polsek khususnya Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian di desa.

"Sebagai motor penggerak bersama warga dlm menciptakan Harkamtibmas, selain itu kegiatan Jumat Curhat dan sambang serta sapa warga ini merupakan sarana untuk mengetahui permasalahan yang terjadi di masyarakat," jelas Kapolres.

Di harapkan dengan adanya kegiatan ini Polri bisa membantu mencari solusi sehingga masyarakat merasa terayomi yang berimplikasi terhadap kepercayaan publik kepada Polri meningkat kembali " pungkas Kapolsek Maniis Polres Purwakarta Polda Jabar.